
17 种抗癌药降价纳

入医保后，目前各地谈

判药品采购、报销政策

落地情况进展顺利。与

往年相比，已减轻药费

负担超过 75% ， 惠及

4.46 万人次。

（信息来源：人民网）

11 日召开的国务院

常务会议决定，支持商

业银行多渠道补充资本

金，增强金融服务实体

经济和防风险能力。

（信息来源：中工财经）

我国煤电清洁高效

发展取得阶段性成果：

煤电超低排放和节能改

造“十三五”总量目标

任务提前两年完成，已

建成世界最大的清洁煤

电供应体系。

（信息来源：中国氯

碱网）

春节期间全省安全生产形势平稳
春节期间，全省安全生产形势平稳，截至

2 月 10 日 18 时，工矿商贸、铁路交通、农业

机械等行业领域未发生生产安全事故。

春节前夕省政府召开专题会议，部署春节

期间安全生产工作，有关省领导也深入一线检

查指导。省安委会抽调 108 人，聘请专家 50 余

人，组成 14 个督查组，对 14 个市政府安全生

产工作进行督查检查，发现各类隐患问题 593

项，全部责成当地政府落实整改。

春节期间，省安委会组织省消防救援总队、

省应急管理厅、省公安厅、省民政厅、省住建

厅、省文化和旅游厅等部门，对 6.8 万家人员

密集场所、1.6 万栋高层建筑、4700 余个易燃易

爆单位、1381 个地下公共建筑、97 个场次的节

庆活动场所开展“清单式”检查，督促落实更

加严格的人防、物防、技防措施。复产复工和

保持连续生产的矿山、危险化学品企业全部强

化完善应急预案，应急管理部门组织专业人员

对连续生产企业进行监督抽查，确保安全生产

工作落到实处。 （信息来源：辽宁日报）
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新视角

习近平提出“三个推进”

辽宁全面落实“三个推进”奋力开创振兴发展新局面
新年伊始，为更好地贯彻

落实习近平总书记在深入推进

东北振兴座谈会上的重要讲话

精神，全面落实中央经济工作

会议、省委经济工作会议、市

委五届十一次全会暨经济工作

会议和市六届人大二次会议精

神，市营商局将着力通过完善

服务程序，加快推进信用体系

建设，进一步优化营商环境服

务能力，规范涉企执法检查制

度等有力举措，并紧密结合我

市经济发展实际，认真部署、

科学谋划，为我市营商环境提

供强有力的支撑，以新气象新

担当新作为为我市经济发展作

出新的贡献。

完善服务程序，深入推进

审批服务便利化。聚焦不动产

登记、市场准入、工程项目施

工等重点领域重点事项，开展

破解审批服务便利化难题攻坚

活动。

加速推进信用体系建设，

建立诚信体制机制。进一步完

善守信联合激励和失信联合惩

戒机制。

复制推广“先进经验”，优化营商环

境服务能力。学习深圳市行政服务大厅做

法，选择在龙港区、市不动产登记中心等

办事大厅作为试点推行。

构建“亲”“清”政商关系，提供公

平竞争环境。深入落实《辽宁省优化营商

环境条例》，运用法治方式为所有市场主

体提供公平竞争环境。持续开展营商环境

专项整治，进一步畅通、规范营商环境问

题投诉举报渠道，实施统一受理。

转变“监管理念”，规范涉企执法检

查制度。推动涉企执法部门实现“双随机

一公开”监管全覆盖。推行公开、透明的

抽查制度。向社会公布随机抽查事项清

单、简政放权事中事后监管责任清单、随

机抽查对象库。

市营商局相关负责人表示，在新的一

年里，他们将深入贯彻落实中央、省、市

关于优化营商环境的决策部署，纵深推进

深化改革、规范执法、优化服务等工作，

持续激发市场活力，着力破解企业经营、

群众办事过程中的痛点、难点、堵点，努

力打造高效、便捷、优质的营商环境高

地，助力我市的经济建设高速发展。

（信息来源：葫芦岛日报）

“推进供给侧结构性改革，推进

国有企业改革发展，推进干部作风转

变”。正当辽宁经济社会发展面临巨

大压力的时候，2017 年 3 月，在十

二届全国人大五次会议上，习近平总

书记来到辽宁代表团参加审议，明确

提出“三个推进”的要求，为辽宁振

兴发展指明了方向，提供了不竭动

力。

两年来，辽宁将“三个推进”作

为老工业基地全面振兴、全方位振兴

的金钥匙，调结构、抓改革、转作

风。2018 年，辽宁地区生产总值增

长 5.7%，全省经济走出了最困难时

期，呈现稳中有进、进中向好的发展

态势。

“我在现场聆听习近平总书记做

出‘三个推进’重要指示时，心中豁

然开朗，这就是企业的希望。”全国

人大代表、本钢集团董事长陈继壮回

忆起两年前的场景依然激动不已，他

说，钢铁行业是供给侧结构性改革的

重点领域，本钢是老国企、大国企，

总书记关于“三个推进”的指示就是

一把金钥匙，指引本钢扛起改革发展

的重担。

两年来，辽宁省坚决执行钢铁、

煤炭等领域去产能目标，全省 30 万

吨以下小煤矿全部关停。同时，全省

各级政府又想方设法发展接续产业。

解决国有企业“三供一业”分

离、厂办大集体改革等历史遗留问

题，实施国企混合所有制改革，破除

“铁交椅”“大锅饭”———处在滚石

上山阶段的辽宁，国有企业改革面临

的难题都是最硬的骨头。

辽宁敢于先行先试，率先启动经

营性事业单位转企改革，全省成立了

12 家省级企业集团和上百家市级企业

集团，新的体制机制让这些之前手捧

“金饭碗”却“讨饭吃”的单位到市

场经济的海洋里一试身手。辽宁省交

投集团成立后，经清产核资，资产大

幅升值，由 1800 多亿元增加到 2400

多亿元，引来众多金融机构和战略投

资者寻求合作。

两年来，辽宁省围绕着群众最需

要、企业最企盼的事项，出台多项举

措，让党员干部在基层锤炼作风。

2018 年初，辽宁省委从省市机关遴选

1.2 万名干部到乡镇村屯挂职三年，

助力乡村振兴。

“党中央对东北寄予厚望”。党的

十八大以来，习近平总书记于 2013

年、2017 年两次在全国两会时参加辽

宁代表团审议。去年金秋时节，习近

平总书记又深入东北大地考察，在沈

阳主持召开深入推进东北振兴座谈会

并发表重要讲话。全国人大代表、中

国石油辽阳石化公司总经理白雪峰

说：“这是为东北振兴发展掌舵领

航，把脉定向，我们一定要将总书记

的殷殷期望转化为干事创业的强大动

力，奋力推动老工业基地全面振兴、

全方位振兴。”（摘要）

（信息来源：新华网）

面对复杂的国内外环境，特别是经济下行压

力，如何以更大的决心和勇气深化资本市场改革、

提振市场信心，关系到宏观经济金融体系的效率、

安全和稳定。对于资本市场的一些不成熟之处，

必须在加快改革和发展中解决，要勇于打破旧框

框的束缚，积极探索各项有利于资本市场发展的

政策措施

春节后的前两个交易日，A 股接续春节前的长

阳态势。这让不少投资人对中国资本市场下一步

的发展充满期待。

去年底，中共中央政治局会议在强调“六稳”

的同时，提出“提振市场信心”，并要求“努力实

现最优政策组合和最佳整体效果”。中央经济工作

会议关于资本市场健康发展和金融安全的深刻论

述，引起市场广泛关注。此次会议提出“资本市

场在金融运行中具有牵一发而动全身的作用”，提

出要打好防范化解重大风险攻坚战，要坚持结构

性去杠杆的基本思路，防止金融市场异常波动和

共振。

资本市场是现代金融体系的重要组成部分，是

重要的政策工具，它与银行体系、汇率市场一样，

是经济的血脉、是资源配置的中枢，也是现代国

家治理的关键。面对复杂的国内外环境，特别是

经济下行压力，如何以更大的决心和勇气深化资

本市场改革、提振市场信心，关系到宏观经济金

融体系的效率、安全和稳定。

在最近市场稳步向上的同时，一些新动向也耐人寻味。

随着市场风险得到释放，大量个股价格处在历史低位，市场

进入一个相对安全的低估值区间，A 股纳入 MSCI 指数、罗

素指数后，外资机构悄然进场，大举配置 A 股。这都说明 A

股的价值洼地显现，正受到越来越多国际机构投资者青睐。

虽然中国资本市场经历了 20 多年快速发展，但仍有一些

不成熟之处，必须在加快改革和发展中解决。只要有利于风

险化解和金融市场稳定，有利于促进实体经济发展，有利于

投资者信心的修复，就要勇于打破旧框框的束缚，积极探索

各项有利于资本市场发展的政策措施。这也是在复杂的内外

环境下，破解诸多难题的重要抓手。（摘录）

（信息来源：经济日报）
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